

## Entregan obra de pavimentación en colonia Centro

Escrito por BOLETÍN  
Sábado 09 de Octubre de 2010 02:40

---

### +Disfrutaron familias de la “Feria Cultural”



GUAYMAS, Octubre 09 de 2010.- Ante la presencia de decenas de vecinos de la colonia Centro, el presidente municipal César Lizárraga Hernández, entregó la obra de pavimentación y rehabilitación de red hidrosanitaria durante la celebración de la “Feria Cultural”.

Con la presencia de funcionarios municipales en la celebración de la Feria Cultural, el munícipe recorrió las mesas de trabajo en las cuales niños y adultos participaron en la elaboración de manualidades artísticas como bisutería, tarjetas de filigrana, elaboración de pulseras y collares con material reciclado.

Además de disfrutar de una tarde llena de música, cultura y arte con los cuenta cuentos, talleres de títeres, el ballet folklórico “Guaima” y la presentación de los trovadores locales Alberto Ozuna y Martín Fernández.

## Entregan obra de pavimentación en colonia Centro

Escrito por BOLETÍN

Sábado 09 de Octubre de 2010 02:40

---

Ahí mismo el presidente César Lizárraga hizo la entrega oficial de la construcción de mil 690 metros cuadrados de concreto hidráulico, la cual constó de una inversión total de 1 millón 287 mil 921 pesos.

La obra consta además guarniciones, 246 metros lineales de tubo PVC hidráulico de 4 pulgadas, 42 tomas domiciliarias, 13 descargas sanitarias y 113 metros lineales de tubo PVC sanitario de 8 pulgadas, beneficia directamente a 140 vecinos del lugar.

En su intervención, el mandatario municipal agradeció la aceptación que la ciudadanía ha tenido con los programas sociales y culturales que el gobierno municipal brinda tanto en las colonias como en el Valle de Guaymas, y recalcó que los apoyos seguirán llegando, beneficiando prioritariamente a los que más lo necesitan.